

DESBALANCE

Anda mal y de malas.



GIL DÍAZ,
de Telefónica

Telefónica Movistar, que preside **Francisco Gil Díaz**, ha acaparado la atención en los últimos días. Primero vino el tema de su alianza con Iusacell, de **Adrián Steckel**, para compartir redes y ampliar su cobertura; después su estrategia comercial para eliminar el roaming nacional e internacional. Al final, el pleito que entabló contra México por un

monto cercano a 15 mil millones de pesos, debido al recorte de las tarifas de interconexión que hizo efectivo la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel), que preside **Mony de Swaan**, el año pasado. Aunque, la verdad es que la compañía, al igual que su casa matriz, anda volando bajo. Este año, Telefónica tendrá que deshacerse de algunos de sus activos estratégicos en América Latina para obtener financiamiento. En México, Moody's redujo las calificaciones de Telefónica Finanzas México, debido al golpe de la crisis europea. Y qué decir del recorte en sus inversiones en el país que al final del primer tercio del año reportan una caída de 62.2%, respecto del año previo.